



Glaube | Identität | Architektur

Religion braucht Raum

Vortrags- und Podiumsveranstaltung

Kirchen, Synagogen und Moscheen prägen das Gesicht eines Quartiers, einer Stadt. Es sind Orte, an dem religiöse Identitäten und Glaubensüberzeugungen zum Ausdruck kommen.

Drei Beiträge eröffnen unterschiedliche Perspektiven auf neuere Sakralarchitektur in ihrem städtebaulichen sowie pluralen und säkularen Kontext.

Mitwirkende: Prof. Paul Böhm, Architekt (Köln)
Pfarrer Gregor Hohberg (House of One/Berlin)
Dr. Kim de Wildt, Religionswissenschaftlerin
(CERES/Universität Bochum)

Moderation: Dr. Jörg Biesler (WDR)

Information: Dienstag, 17.09.2019 | 18:00 Uhr
Evangelisches Gemeindehaus Kreuzkirche
Collenbachstraße 10
40476 Düsseldorf

Anmeldung unter bit.ly/GIA_2019
Parkmöglichkeiten: Parkhaus Nordstraße



Architektenkammer
Nordrhein-Westfalen



Evangelische
Stadtkademie
Düsseldorf



Evangelische Kirchengemeinde
DÜSSELDORF-MITTE

Unterstützt durch:

